

On nous écrit de Lorient.

Le jeudi 24 janvier 2019 dans l'auditorium du conservatoire de Lorient, nous étions réunis pour assister à la session d'ouverture de la nouvelle université populaire du pays de Lorient.

Devant une assistance nombreuse, une centaine d'auditeurs, trois membres du CA de l'UPPL, présentaient à l'assistance la nouvelle création d'une université populaire en Bretagne sud.



Le thème pour cette année est « liberté , libertés »

Le programme est proposé aux auditeurs une fois par semaine, le jeudi soir de 18h30 à 20h00 dans un lieu différent afin de diffuser dans tout le pays lorientais. De nombreux intervenants sont déjà engagés dans cette œuvre.

L'équipe présente donc les différentes séances et les lieux des interventions, la dernière aura lieu dans la salle du conseil municipal de la mairie de Lorient.

La création de cette université populaire est dûe à notre ancienne camarade Suzanne RUBIO qui avec l'aide d'une équipe dynamique a su porter ce projet ambitieux et le concrétiser : le vice président de l'université sud Bretagne a immédiatement adhéré à cette aventure.

Au nom de l'université populaire d'Avignon nous avons adressé nos vœux fraternels de réussite et de longue vie à ce projet.



La soirée s'est poursuivie par le concert de la chorale mémoire ouvrière qui nous a régalié de chants racontant les luttes populaires depuis la commune de Paris.



Après un court entracte Serge UTGE-ROYO et son trio nous a offert un concert de soutien dont la recette au chapeau constitue un fond pour l'UPPL.



Cette belle soirée c'est terminée autour d'un repas préparé par Suzanne en la compagnie des musiciens et des membres du CA qui nous avaient cordialement invités.

Roland.